

Hagi Keen GHS Times

第10号 12月23日発行

Merry Christmas



1月の目標
聖書の言葉

「平和」

「わたしは、平和をあなたがたに残し、わたしの平和を与える。

わたしはこれを、世が与えるように与えるのではない。」

(ヨハネ福音書 14章)

イエス様の平和は、自分の中にある弱さや醜さに気づきながら、相手の立場を思いやったり、
相手をゆるそうとしたりする努力の末に実現するものです。

12/20(月) クリスマス会

生徒みんなで企画・準備をしてクリスマスパーティーが開催されました。今年は、サンタさんが萩光塩中学校に来てくれました！！クリスマスについてのお話を聞き、一緒にクリスマス会を楽しみました。クリスマスに関するクイズやイントロクイズ、ビンゴをして楽しみ、全員でプレゼント交換をしました。最後にサンタさんから全員にプレゼントをもらいました。

心温まる、楽しい時間を過ごすことができました。



12/16(木) 練成会

下関労働教育センターの中井淳神父様をお迎えして、練成会を行いました。神父様自身の体験をもとに感じたことなどを素敵な歌を通して生徒たちに分かりやすく伝えてくださいました。今後も感謝や謙虚の気持ちを忘れず、他者の痛みにも共感できる、希望に満ちた人に成長してほしいです。



12/22(水) キャロルコンクール

今回は、ステージでの発表をすることができました！各クラスが一斉懸命練習してきた成果を発揮し、美しいハーモニーを響かせました☆



12/22(水) クリスマス祝

宗教部主催によるクリスマス祝を行いました。宗教部、ハンドベル隊、合唱隊によるクリスマス物語を通してクリスマスの本当の意味を学び、クリスマスメッセージ、祈りと献金を捧げ、キャンドルサービスを行いました。



12/22(水) お楽しみ会

高校の校友会主催のお楽しみ会がありました。高校生と一緒にイントロクイズやビンゴで楽しみました。毎年恒例の先生たちからのクリスマスプレゼントの抽選もあり、みんなで大いに盛り上がりました。



今年もBIGクリスマスツリーが登場しました！！
萩光塩学院のクリスマスのシンボルとして、クリスマスの本当の目的を果たすためみんなに愛と元気を届けてくれています。



12/1(水) 奉仕活動

LHRの時間に全員で清掃ボランティアを行いました。
萩東中学校前の交差点やカトリック萩教会前、地下道の
落ち葉拾いや草抜きをしました。
地域の方々が気持ちよく利用できるように協力して、隅々
まできれいに清掃することができました。



12/1(水) 中学校美術部 巨大絵馬作成

美術部が製作した松陰神社の巨大絵馬が完成し、本殿前に掛けられました。
絵馬には、部員全員で協力して描いた吉田松陰と野村靖、干支のトラに加え、
笠山の椿群生林や夏ミカン、アマダイが描かれています。
ぜひ松陰神社に足を運んでご覧ください！



12/9(木) 人権講話

フリーアナウンサーで尺八奏者の安田知博さん
をお迎えして、講演会を行いました。
安田さんは先天性の視覚障害があり、今までの実
体験などを通して、人権や私たちが無意識に持つ
てしまう、偏見について分かりやすく話してくださ
いました。マイノリティだと感じてしまうことも我慢することなく、相談したり、主張したりすること
の大切さを学びました。



12/9(木) 総合発表会

1,2年生は国際交流、3年生は修学旅行について発表をしました。
それぞれの体験を通して学んだことや感じたことを、クイズを交えたり、写真を使ったりして楽しく聞か
れるように工夫を凝らしてまとめ、分かりやすく発表しました。
3年生は自分たちの経験をもとに来年、再来年、修学旅行へ行く後輩へ向けてのアドバイスもあり、1,2年生に
とって学ぶことの多い時間になりました。



12/10(金) 校友会選挙

校友会選挙の会長候補に2名、副会長候補に2名が立候補しました。立候補者は、中学校をさらに
盛り上げ、より良いものにするための公約を堂々と演説しました。
投票の結果、新会長は2年の木本さん、新副会長は2年の廣中さん、1年の水津君に決まりました。
新校友会は3学期から活動します。



12/16(木) スポーツ大会

今回は、学年ごとにチームを組み、クラス対
抗でバドミントンとバスケットボールをしま
した。寒さに負けず盛り上がりました！



12/15(水) 3年生保育実習

萩光塩幼稚園で保育実習を行いました。各クラスに入り
園児の生活を一緒に体験しました。
いつもよりも顔がほころび優しい笑顔で園児たちに接していました。



2学期も終わり、今年も残すところあとわずかとなりました。コロナの脅威はまだまだ収まりませんが、そのような状況にも負けず行事に、学習に一生懸命取り組
み、心も体も成長した2学期でした。

年が明けると3年生はいよいよ受験が始まります。この冬休みを有意義に使い、自信をもって受験に望みましょう。1,2年生は自分たちが中心となる自覚をもって、
新年を迎えましょう。

保護者の皆様、日頃からたくさんのご支援、ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。3学期も生徒達一人ひとりとしっかりと向き合い、まわりに喜
びと光をまく人となるための手助けができますよう、教職員一同努力をまいります。今後もよろしくお願いいたします。

1月の行事予定

- 7日(金) 始業式 大掃除 カルタ会
- 11日(火) 習熟度テスト 避難訓練
- 12日(水) 高校推薦入試(休み)
- 15日(土) 中学校入試(休み)
- 18日(火) 第4回漢字テスト
- 19日(水) お弁当
- 22日(土) 土曜登校日 第3回英検1次
- 25日(火) 第4回英単語テスト
- 26日(水) お弁当
- 28日(金) 高校一般入試(休み)
- 29日(土) 第3回漢検